

ファミリーバドミントン大会の参加者を募集します【再掲】

第26回ファミリーバドミントン大会を以下のとおり開催いたします。ラケットやシャトルもお貸しできますので、お誘い合わせの上、御参加ください。

- 日 時 10月11日(金) 受付 午後7時～
試合 午後7時30分～午後9時頃(予定)
- 会 場 新庄中学校体育館
- 参加資格 新庄公民館区に在住されている方
公民館長が特に認めた方
※中学生以下の参加は保護者同伴
- チーム構成 1チームの選手は3名(男女の区別無し)
- 参加費 無料
- 申込み 10月8日(火)まで
- 問合せ 新庄公民館(22-1606)

練習会のお知らせ

新庄中学校体育館をお借りして練習会を開催します。どうぞ御参加ください。

日時 10月2日(水) 午後7時30分～
10月8日(火) 午後7時30分～

第3回卓球大会を開催しました

9月20日(金)に新庄中学校体育館をお借りし、「第3回卓球大会」を開催しました。試合は、団体戦(シングルス)と個人戦(ダブルス)を行い、中学生から大人まで一緒に、和気あいあいとした雰囲気で行われました。御参加いただいた選手の皆さん、また、大会の運営に御協力いただいた体育委員の皆さん、ありがとうございました。



団体戦(シングルス) 優勝チーム 「たきない町」



個人戦(ダブルス) 優勝チーム 「卓球ベカ」



資源回収について

10月の古紙拠点回収日は、9日(水)、23日(水)です。
○「紙紐」でくくってください。
○「回収日の朝」に出してください。
「ビン・缶類」につきましては、毎日持込み可能ですが、深夜・早朝の持ち込みは近隣の方への御迷惑となりますので、禁止しています。皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

移動図書館「べんけい号」運行日程		
場 所	日	時
新庄公民館前	10月1日(火)	15:20～15:50
	11月1日(金)	15:20～15:50

※貸出カードを御持参ください。

田辺市教育委員会 生涯学習課 公民館係
http://www.city.tanabe.lg.jp/shougai/kouminkan/

令和6年 10月 新庄公民館 だより

神楽月/OCT

発行：田辺市新庄公民館
館長：小山裕史 主事：田上拓未
〒646-0011 田辺市新庄町2031番地の3
TEL:0739-22-1606 FAX:0739-23-1648
公民館区内統計情報(令和6年8月末)
【人口：5,563 世帯数：2,909】

第40回新庄公民館「秋の文化祭 展示の部」を開催します

新庄公民館の秋の恒例行事である「秋の文化祭 展示の部」の開催が近づいてきました。公民館サークルの皆様に日頃の成果を発表していただきたいと思います。大勢の皆様の御来場をお待ちしております。

- 日時 10月26日(土) 午前9時～午後6時
10月27日(日) 午前9時～午後3時
- 場所 新庄公民館
- 内容 絵画、俳句、フラワーアレンジメント
書道、いけばな子ども教室(作品展示)等



お茶席 & いけばな体験 **無料**
10月27日(日) 午前10時～午後2時
※いずれも先着順。無くなり次第終了

地域の皆様へ 展示作品の募集について

地域の皆様を対象に展示作品の募集をします。刺繍、パッチワーク、写真、陶芸、プラモデル等のような作品でも結構です。是非、御協力をお願いします。
申込締切日：10月18日(金) (予定スペースが埋まり次第、受付終了)
その他：机・床に置けるもの、壁にかけられるものに限る。
御要望や御質問がありましたら、新庄公民館(22-1606)までお気軽にお問い合わせください。

～田辺市家庭教育支援講座～「子育てのなかまの輪をつくらう」を開催します

同じぐらいの年の子どもを持つ親同士が知り合いになり、安心して楽しく子育てができるようになる講座を開催します。

- 対象 就学前及び就学児(小学生)のお子様のいらっしゃる田辺市在住の保護者
家庭教育支援に関心を持ち、子どもに関わる活動に携わっている方
- 定員 25名程度[先着]
- 申込 10月18日(金)までに、下記へ電話でお申し込みください。
また、一時保育を希望される方は、その旨をお申し出ください。保育料は無料です。
- 問合せ 生涯学習課公民館係(26-4908)
- 講座内容



回	日程	テーマ	内容	場所	講師
1	令和6年 11月10日(日) 10:00～11:30	乳幼児期の子どもへの関わり	学習会 (講義形式)	万呂コミュニティセンター 3階 大会議室	ちひろ助産院 助産師 大平 昌子 氏
2	令和7年 1月19日(日) 10:00～11:30	子どもたちの未来へのプレゼント ～日本の伝統健康食 「かんぶつ」の魅力再発見～	学習会 (講義形式)	市民総合センター 2階 交流ホール	3時のかんぶつ屋さん オーナー 野田 智也 氏
3	令和7年 2月2日(日) 10:00～11:30	子どもの歯と口の健康について	学習会 (講義形式)	市民総合センター 4階 交流ホール	まさご歯科口腔外科 クリニック院長 真砂 洋 氏

新庄中学校から

○2学期が始まりました。

9月2日(月)に2学期が開始しました。本校では、2学期に多くの行事を予定しています。その一部を紹介します。

- 10月 3年生 修学旅行(9日～11日)
- 2年生 職場体験学習(9日～11日)
- 1年生 校外学習(9日予定)
- 部活動 新人戦(陸上は9月開催)
- 11月 文化発表会(17日)
- 3年生 郡市音楽祭(18日)
- 暫定衣替期間 10月1日～10月31日
- 冬服への衣替 11月1日～

○部活動(新チームへの移行)

各部活動の新キャプテンに新チームの活動について、インタビューしています。

卓球部 山崎颯斗(2年)

私たち卓球部は、男子は県大会出場、女子は大会ベスト8を目標として毎日練習に励んでいます。大会で練習の成果を発揮し、この目標を達成できるように、これからも頑張っていきたいです。

テニス部(男子) 濱田敬真(2年)

男子テニス部は、チーム一丸となって試合に向けて日々努力しています。1年生の目標は新人戦で1回戦突破です。そのために練習に真剣に取り組んでいます。2年生の目標は、県大会に出場することで、そのために今までよりプレイの精度を上げられるように頑張っていきたいと思ひます。

テニス部(女子) 澤竹美風(2年)

女子テニス部は県大会出場を目標に日々練習を行っています。主な練習内容は、バック練習や3本打ち、サーブレシーブなどをし、小さなミスをなくせるように努力しています。この練習の成果を試合でも生かせるように、テニス部一同、力を合わせて頑張っていきます。

バレー部 小出稟夏(2年)

私たちの新チームの目標は、試合でボールを落とさずに最後まで粘りきることです。目標を達成するためには、普段の練習でも諦めずにボールを追って返して、大きな声を出せるように意識します。また、ボールを落とさないようにするだけじゃなくて、いろんな技術を身につけて、狙って攻撃をしたいです。新人戦頑張ります。

野球部 井藤凜太郎(2年)

僕たち野球部の目標は、去年と同じ「共有」です。僕たちが目指す「共有」とは、試合中にみんなが自信をもってプレイできるように、声を掛け

合って確認をして、万全の状態にすることをいいます。共有をするためにはたくさん必要なことがあります。一番大切なことはコミュニケーションをとることです。普段の練習でみんなとコミュニケーションをとって成長していきます。

陸上部 鷹巣日菜子(2年)

私たち陸上部の新チームでの目標は、「互いに助け合いながら県大会出場を目指す」です。陸上競技は様々な種目があり、みんなで一緒に練習することが難しい時があります。その中でもみんなが一致団結し、切磋琢磨していきたいです。

全員が目標としている「県大会出場」を目指して日々の練習を一つ一つ大切にしながら精一杯頑張っていきたいです！！

○第2回参観日

9月18日(水)に今年度2回目となる参観日を実施しました。当日の授業は、3年生修学旅行説明会、1・2年生教科学習の後、それぞれ学年懇談会を開催しました。保護者の方、地域の方含め全体で約60名の方にご出席いただきました。ありがとうございました。

○体育館トイレの改修完了

6月から始まった体育館のトイレ工事は、8月末に完了しました。9月2日(月)2学期の始業式より使用しています。校舎の生徒トイレは順次改修作業が続きます。9月13日(金)育友会役員会を開催し、改修したトイレを披露しました。

男子トイレ



女子トイレ



○10月の主な行事予定

- 1日(火) 通学指導
- 12日(土) 新人大会
(卓球、テニス、バレー、野球)
- 13日(日) 新人大会(テニス、バレー、野球)
- 14日(月) 新人大会予備日
- 21日(月)・22日(火) 中間テスト
- 25日(金) 3年生防災学習(消防団の協力)
- ※予定が変わることもあります。

小学校の様子は、各校区で配布される

『藻の花』 新庄小学校発行
『新二小だより』 新庄第二小学校発行

を御覧ください。

未来へつながる道 田辺市

わんぱく保育所便り

日中はまだ暑い日が続いていますが、朝夕の涼しい風や園庭を飛び交う赤とんぼの姿に少しずつ秋の訪れを感じるこの頃です。

子どもたちは、10月12日の運動会に向けて、それぞれのクラスで練習を頑張っています。小さいクラスの子どもたちも、園庭の芝生の上で、牛乳パックで作った一本橋を渡ったりジャンプしたりと楽しそうです。ハイハイ板にもチャレンジしていて、喜んで登ったり滑ったりしています。どんぐり組(2～3歳児)は、三輪車にまたがり、しっかりペダルを踏み込んで前に進めるように頑張っています。



くるみ組(3～4歳児)は、竹ぼうくりに乗ってリズムよく歩けるように練習しています。けやき組(4～5歳児)は、足にまめをつくりながらも、一生懸命バランスをとりながらやっこを頑張っています。ぽぷら組(5～6歳児)は、一輪車、竹馬、鉄棒等たくさんの方に挑戦しています。どんなに困難で挫けそうでも、決して諦めないぽぷらさんたち。頑張って頑張ることができるようになった時の笑顔が喜びの大きさを伝えてくれます。



子どもたちが「やればできる!」と自分を信じ、運動会で思い切り力を発揮できるよう応援していきたいと思ひます。

わんぱく学童保育所通信

2学期になって、学習内容が少しずつ難しくなっていますが、子どもたちは頑張って宿題に取り組んでいます。9月は、宿題を終えても暑くて外で遊ばず、夕方になるのを待ってやっと外へ出られるという日が多かったので、涼しくなってくるこれからの季節、外遊びを十分楽しめるようにしていきたいと思ひます。

NUKU森の丘こども園です!

【よーいドン!】

夏休みが終わり元気な顔がそろいました。暑さのピークも過ぎ外遊びが楽しい季節、園庭では自然にかけっこが始まりました。年長さんはこれまでの経験から自分たちでトラックを書き始め、スタート位置の線もできています。できあがると自由にどんどん走り出しました。そのうちに後ろ向きのかげっこが始まるなど、自分たちで工夫して楽しんでます。

その後、小さいクラスでもかけっこが始まりました。体を動かすって気持ちいいね、みんなと一緒に遊ぶのも楽しいね、そんな思いが運動会につながればいいなあ、と願っています。

充実の2学期、子どもたちのやりたいことがいっぱいあった時間にしていきたいです。



【おじいちゃんおばあちゃん大好き】

敬老の日を迎えるにあたり、クラスでも祖父母様のお話をたくさんしました。「一緒に遊んでくれる。」「だっこもしてくれる。」「遠くに住んでるんやで。」等々、みんなの『大好き!』があふれています。



お近くの方も遠方の方も、どうぞいつまでもお元気でお孫さんの成長を見守っていただきね。



【10月の予定】

- 4日(金) 英会話(3歳・4歳・5歳)
- 9日(水) 運動会総練習
- 10日(木) 運動会総練習
- 19日(土) 運動会
- 23日(水) 体操
- 26日(土) 運動会予備日
- 31日(木) 内科検診